

El pico del pollo



Alfredo Albiter S.

alfredoalbiter@capitalmedia.mx

Listos al debate (Última)

De esta forma lo platicamos ayer; "El reto, nos parece, debería ser un equilibrio entre lo apoyado y no, sin embargo, como se trata de sentimientos en juego, ni hablar, esto no sucederá... Así, una será la calificación que se ponga a lo visto en televisión o escuchado en radio y otra, que también podía no coincidir en lo mínimo, es lo que estemos observando en las Redes Sociales. Pase lo que pase, me dicen los entendidos, en el tema serán las y los mexiquenses quienes resulten ganadores del primer debate, pues se podrán ir tomando definiciones hacia el "Día D" y salir a votar con información útil"... Fue pues, un contraste de ideas que bien podría llevarse a la cancha de fútbol de cualquier estadio de la liga premier... La candidata de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez, salió a jugar con su marcador -dijo que lleva 20 puntos de ventaja- dirían los cronistas a canchear y pelotear, mientras que su contrincante, la candidata del PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza, Alejandra Del Moral Vela, salió adelantando filas, con pases a profundidad y demostrando que su estrategia sería ir hacia adelante. El árbitro -Ana Paula Ordozica- vestida impecable de negro, les tiró línea y leyó la cartilla, esperó propuestas y respetó -palabras más, palabras menos... La representante de la Alianza "Juntos Hacemos Historia", saltó a la cancha con un saco negro y una blusa cruzada blanca que combinó con pantalón negro y accesorios discretos, su peinado tradicional. En tanto que la representante de la Alianza "Va por el Estado de México", salió con una blusa roja, falda larga negra, también accesorios discretos y optó por un peinado con el cabello a ambos lados. Así escucharon las reglas. Delfina Gómez, entró recordando en el Estado de México, la corrupción del PRI. En tanto que Alejandra Del Moral, ataca con un señalamiento de división como nunca se había visto y sin más ni más, se arrancó con propuestas y no dejó pasar la oportunidad para soltar un "la corrupta eres tú"... ya le seguimos

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, donde aún persiste en duda la honestidad de funcionarios encargados del ejercicio de los recursos del pueblo, es en el Instituto Politécnico Nacional (IPN), de Arturo Reyes Sandoval, y es que se cuestiona la adjudicación directa de Joad Limpieza y Servicios por parte del director de Recursos Materiales e Infraestructura, José Alonso García, pues desde hace casi un mes la Unión Nacional Independiente de Trabajadores y Empleados de Limpieza (UNITYEL), advirtió a la Función Pública, de Roberto Salcedo, que la compañía habría incurrido en sobrecostos al alegar un aumento de 20% respecto a los precios de 2022, relacionado al alza salarial, sin embargo, los cálculos de la organización muestran que el porcentaje habría sido rebasado. El periodo de la empresa, enlazada en el nicho a José Juan Reyes Domínguez, culmina este mes, por lo que se estima el pronto arranque de un nuevo proceso de contratación, y es que el previo quedó cancelado al detectarse manifiestas irregularidades... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.